

# *Tenista Sharapova retornará en abril en el torneo de Stuttgart*

---



Moscú, 10 ene (RHC) La tenista rusa Maria Sharapova retornará a las pistas el 26 de abril próximo en el torneo de Stuttgart, Alemania, cuando concluya su sanción de 15 meses por dopaje, anunciaron hoy los organizadores.

El director del certamen, Markus Gunthardt, comentó que el regreso de Sharapova será un regalo fabuloso para los seguidores de la disciplina y uno de los puntos fuertes, tanto en el plano emocional como deportivo, en el aniversario 40 del certamen.

Por su parte, la jugadora de 29 años manifestó sentirse feliz tras poder 'disputar mi primer partido de vuelta en uno de mis torneos favoritos', circuito profesional sobre arcilla a efectuarse del 22 al 30 de abril.

Precisamente, Sharapova se coronó tres veces consecutivas en el torneo germano en los 2012, 2013 y 2014.

La justa contará también con la participación de la vigente campeona la alemana Angelique Kerber, líder mundial de la disciplina, además de ocho de las 10 primeras del ranking del orbe.

La campeona de cinco títulos de Grand Slam dio positivo en marzo de 2016 por consumo de meldonium, fármaco incluido el 1 de enero de ese año en la lista de sustancias prohibidas de la Agencia Mundial

Antidopaje.

Inicialmente, la Federación Internacional de Tenis suspendió a la jugadora por dos años, pero luego la Corte Arbitral del Deporte revisó la causa tras la apelación de la jugadora y redujo la sanción a 15 meses.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117929-tenista-sharapova-retornara-en-abril-en-el-torneo-de-stuttgart>



**Radio Habana Cuba**